

La Diputación celebra la "Startup Europe Week" - Mediterráneo - 31/01/2016

|| GESTIÓN DE RECURSOS



IMPULSO. El diputado, Salvador Aguilera, durante la reunión con con el equipo técnicos del Espaitec.

La Diputación celebra la 'Startup Europe Week'

La entidad provincial y Espaitec organizan una jornada intensiva de formación dirigida a emprendedores, que se celebra el jueves en Castellón

R. D.

La Diputación de Castellón y el Espaitec de la UJI organizan el jueves una jornada intensiva de formación dirigida a emprendedores y enmarcada en la iniciativa europea de la 'Startup Europe Week'. El acto, financiado por la Comisión Europea, pretende unir a todas las regiones europeas para ayudar a los emprendedores a convertir Europa en un lugar para iniciar y hacer crecer su negocio.

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, señaló que "traemos la semana de las 'startups' a Castellón porque queremos que nuestros emprendedores tengan las mismas oportunidades que los del resto de Europa para que su negocio fructifique y les garantice trabajo y riqueza para el territorio.

Son muchos los recursos de financiación, formación, seguimiento y asesoramiento que las instituciones ponemos a su disposición, pero de nada servirían si no supieran cómo utilizarlos, y en ese objetivo camina también este encuentro".

La jornada tratará sobre las acciones específicas desarrolladas para apoyar a los emprendedores (subvenciones, 'coworking' y financiación, entre otras) para ayudarles a aprovechar estos recursos para impulsar su negocio. También se tratarán las iniciativas actuales para emprendedores y empresas nuevas, y se ofrecerán testimonios y consejos para conseguir una subvención, información sobre los proyectos de Startup Europe y los fondos de la Comisión Europea para 'startups' y nuevas empresas.

"Acercaremos los recursos que

Europa contempla para nuevas empresas y celebraremos una mesa redonda con emprendedores e inversores sobre usarlos".

El plazo de inscripción está abierto en '<https://es.amiendo.com/sew-castellon.html>'.

Iniciativas como ésta forman parte del trabajo que realiza la Diputación a través del Servicio de Promoción Económica para impulsar acciones en la provincia y generar más oportunidades laborales a través del emprendedurismo.

La Diputación ha creado para 2016 una convocatoria de ayudas económicas de 150.000 euros para la financiación de acciones innovadoras que fomenten el empleo, como el Resetweekend, el Castellón Global Program, Gamesis, Focus Innova Pyme o Castellón provincia innovadora' del CEEI y Espaitec. ≡